

COMUNICADO DE PRENSA

“COLORES EN EL BARRIO”

El próximo **21 de noviembre** se realizará una jornada de acción cultural urbana en el barrio Ituzaingó, que constará de la realización de un mural en la pared del Hipódromo de Maroñas y juegos en las veredas frente al CAIF y al Centro de Salud por la calle Shaw esquina José María Guerra.

Habrá **actividades desde las 10:00 de la mañana** con niños, niñas y adolescentes de los centros de enseñanza de la zona, usuarios de los servicios, organizaciones sociales, instituciones públicas, el Hipódromo y vecinos/as.

Desde mayo del presente año y de forma regular se han reunido varios actores: representantes de vecinos y vecinas de la zona lindera al Hipódromo, Hípica Rioplatense, Municipio F, CCZ 9, Centro de Salud, CAIF, Policía Comunitaria, Mesas de Convivencia Ciudadana y Defensoría del Vecino. El principal objetivo de esta articulación ha sido la eliminación de basurales y otros focos de contaminación en las calles Gregorio Rodríguez y en Shaw. Habiéndose logrado este objetivo el siguiente paso es la transformación del espacio recuperado en un espacio de convivencia, de encuentro y disfrute. A esta iniciativa se han sumado otros actores, como el SOCAT de Santa Gema, liceos y escuelas de la zona, Casa Joven, programas prioritarios del MIDES (UCC, Jóvenes en Red y Cercanías) y el equipo de Acción Urbana de la Defensoría.

El esfuerzo articulado de todas estas organizaciones e instituciones se orienta a recuperar algunos espacios públicos del entorno mejorando las condiciones de habitabilidad para que las personas puedan ejercer su derecho a la ciudad.

Con la participación del artista MADE y la creatividad de todos los y las participantes, el 21 de noviembre será una ocasión para transformar con colores un espacio recuperado para la circulación, el encuentro, el juego y el cuidado.

Si llueve se suspende para el día lunes 24 de noviembre a la misma hora.